
KURZFASSUNG DES PROTOKOLLS 
DER 8. ORDENTLICHEN GENERAL-VERSAMMLUNG 
vom 18. März 2012 im Kloster Fahr 
 
Der Präsident eröffnet die die 8. Ordentliche Generalversammlung und freut sich wiederum über die 
stattliche Anzahl Teilnehmer. 26 Mitglieder haben sich entschuldigt und sind im Protokoll namentlich 
aufgeführt. Einen speziellen Willkommensgruss entbietet er der Präsidentin des CBCD, Frau Ines 
Olbricht, die auch im CBCS Mitglied ist und eine sehr weite Anreise auf sich genommen hat; und 
Herrn Franz Berger als Vertreter der SKG. Er heisst natürlich alle Mitglieder herzlich willkommen, 
insbesondere diejenigen die zum ersten Mal teilnehmen. Zum Gedenken an das im Berichtsjahr 
verstorbene Mitglied, Herr Michael Guggenheim, Schönenbuch, bittet er die Versammlung sich zu 
erheben. 
 
Die Traktandenliste wird unverändert einstimmig genehmigt und als Stimmenzähler Frau Jeannette 
Gübeli ebenfalls einstimmig gewählt. 
 
Das Protokoll der 7. Ordentlichen Generalversammlung vom 27. März 2011 wird nicht verlesen, 
Kurzfassungen sind auf unserer Webseite sowie in HUNDE 05/2011 und in Cynologie Romande 
09/2011 veröffentlicht. Es erfolgt einstimmige Genehmigung. 
 
In seinem Jahresbericht, lässt der Präsident in erster Linie die verschiedenen Anlässe und 
Ausstellungen auf denen die Contis recht gut vertreten waren, Revue passieren. Im speziellen 
erwähnt er natürlich die 6. Klubschau sowie den 7. Familientag welche beide auch im Berichtsjahr 
wiederum gut besucht waren. Die Hoffnung, die er an der letztjährigen Generalversammlung zum 
Ausdruck brachte, anlässlich der heurigen über die erfolgte provisorische internationale 
Anerkennung berichten zu können, hat sich leider nicht erfüllt. Trotz Anwesenheit des SKG-
Präsidenten, Herrn Peter Rub, an der FCI Plenarsitzung im November auf welcher er das Projekt 
Continental Bulldog eindrücklich vertrat, wurde dieses Traktandum wiederum nicht behandelt und 
die Enttäuschung in unserem Klub war einmal mehr sehr gross. Die Hoffnung bleibt bestehen. 
 
Die Mitglieder-Mutationen zeigen, dass in 2011 nebst 45 Neu-Eintritten, 16 Kündigungen und 10 
Streichungen wegen Nichtbezahlens der Beiträge erfolgt sind und wie erwähnt ein Todesfall zu 
beklagen ist. Damit beläuft sich der Bestand per 1. Januar 2012 auf total 292 Erst- und Zweit-
Mitgliedschaften. 
 
Die den Mitgliedern beim Einlass abgegebene Jahresrechnung 2011 schliesst mit einer Bilanzsumme 
von CHF 38‘903.25 und einem Verlust von CHF 3‘087.10 bei Einnahmen von CHF 26‘732.30 und 
Ausgaben von CHF 29‘819.40. Das Verlustergebnis ist auf ausserordentliche Ausgaben wie z.B. der 
neuerliche Ankauf der Champion-Wappenscheiben und der Deponierung des Antrages bei der SKG 
und FCI für die provisorische Anerkennung unserer Rasse zurückzuführen. Der Revisionsbericht 
attestiert korrekte und saubere Buchführung und beantragt der Versammlung Genehmigung des 
Jahresergebnisses. Bemerkungen zur Jahresrechnung werden keine gemacht und sie wird einstimmig 
genehmigt. Der Kassierin und dem gesamten Vorstand wird ebenfalls einstimmig Décharge erteilt. 
 
Im Jahresbericht der Präsidentin der Zuchtkommission informiert Imelda Angehrn, dass im 
Berichtsjahr bei neun Züchtern in total 18 Würfen 109 Welpen, d.h. 51 Rüden und 58 Hündinnen 
gefallen sind was einen Welpendurchschnitt pro Wurf von 6,5 ergibt. An 8 Körtagen wurden 49 
Contis vorgestellt, wovon 42 angekört wurden, 2 nur mit Vorbehalt und 5 nicht angekört. Imelda 
Angehrn erwähnt im speziellen die grossen Fortschritte, die bezüglich Typ und Grösse der Hunde 
gemacht wurden aber auch bezüglich Vollzahnigkeit und korretem Vorbiss. Ganz besonders weist sie 
darauf hin, dass keiner der vorgestellten Hunde die geringste Aggressivität aufwies. Sie bedankt sich 
wiederum bei allen Beteiligten, insbesonders bei Herrn Dr. Jan Nesvadba, der trotz angeschlagener 



Gesundheit einen grossen Einsatz leistet und nach wie vor stets ein hervorragendes Auge für 
Unkorrektheiten beim Hund manifestiert. 
 
Die Mitgliederbeiträge und Zuchtgebühren bleiben in Schweizerfranken unverändert. In Euro werden 
sich diese zwangsläufig etwas erhöhen nachdem sich der. Euro gegenüber dem Schweizerfranken 
von seinen Schwächeanfall noch nicht erholt hat – Der Umrechnungskurs beträgt 1.20 
 
Im Detail belaufen sich die Zahlen wie folgt: 
 
Für in der Schweiz wohnhafte Mitglieder 
Eintrittsgebühr CHF 20.00 
Erst-Mitglied (eingeschlossen CHF 10.00 für den Gesundheitsfonds) CHF 65.00 
Jedes weitere Mitglied im gleichen Haushalt über 16 Jahre (eingeschlossen CHF 5.00 für den 
Gesundheitsfonds) CHF 40.00 
Unter 16 Jahre (die Abgabe an der SKG) CHF 15.00 
 
Der Betrag für das obligatorische Abonnement HUNDE wird vom Verlag jeweils erst gegen 
Jahresende bekanntgegeben – bis jetzt beläuft er sich auf CHF 35.00 
 
Für im Ausland lebende Mitglieder  
Eintrittsgebühr €17.00 
Erst-Mitglied (ohne Gesundheitsfonds) € 46.00 
Jedes weitere Mitglied im gleichen Haushalt über 16 Jahre €29.00 
unter 16 Jahre €12.50 
 
Abo HUNDE kostet bei gleichbleibendem Abo-Schweizerfranken-Betrag neu €41.00 
 
Bei den Zuchtgebühren folgt die Versammlung dem Antrag der Zuchtkommission auf Verringerung 
der Züchterabgabe an den Gesundheitsfonds von CHF 50.00 auf CHF 30.00 pro aufgezogenen 
Welpen. 
 
Das Budget 2012 prognostiziert Einnahmen von CHF26‘870.00 und Ausgaben von CHF 26‘350.00, 
wobei Agnes Ernst einmal mehr erwähnt, dass die Budgetierung verschiedener Posten schwierig ist, 
da die Beträge von der Anzahl Hunde resp. Anzahl Mitglieder abhängen. Das Budget wird 
kommentarlos genehmigt. 
 
Unter dem Traktandum Wahlen wird als Neumitglied Frau Nadja Kleiner, Küttigen, nach einer kurzen 
Vorstellung ihrer Person von der Versammlung durch Akklamation in den Vorstand aufgenommen. 
 
Schriftliche Anträge wurden gemäss Statuten bis 31. Dezember 2011 beim Präsidenten keine 
eingereicht. 
 
Unter dem Traktandum Ehrungen überreicht der Präsident die Champion-Wappenscheibe an fünf 
Contis resp. deren Besitzer und zwar für die Erreichung des Titels Schweiz. Jugend-Schönheits-
Champion an Pickwick Buffo, Bes. Philipp + Daniela Lohrmann, Egg, an Pickwick Finch – Bes. Imelda 
Angehrn und an Pickwick White Gloves, Bes. Sonja Krebser, Zürich - Die beiden Hündinnen Pickwick 
Beauty Pur und Pickwick Bayla beide im Besitz von Imelda Angehrn erreichten im Berichtsjahr den 
Titel Schweiz. Schönheits-Champion. 
 
Ausserdem dankt der Präsident Herrn Franz Berger für den grossen Einsatz den er für die Contis und 
den CBCS in der kurzen Zeit in der er im ZV SKG für das Zuchtwesen verantwortlich war, gezeigt hat. 
Er bedauert dessen Rücktritt auf die DV SKG. 
 



Unter diesem Traktandum überreicht Roger Costa im Namen vieler Conti-Besitzer Imelda Angehrn 
ein Fotobuch mit vielen Fotos von Contis im Alltag als Dankeschön für die tollen Hunde. 
 
Als Delegierte unseres Klubs an der DV SKG vom 21. April in Bern werden der Präsident, Nadja Kleiner 
und Jenny Costa teilnehmen. Nachdem auf Grund der Mitgliederzahl der CBCS fünf Delegierte 
entsenden kann, bittet der Präsident eventuell Interessierte sich mit dem Sekretariat CBCS in 
Verbindung zu setzen. 
 
Was das Jahressprogramm 2012 anbelangt erwähnt der Präsident nebst den SKG-Ausstellungen 
besonders die 7. Klubschau vom 17. Juni und den 8. Familientag vom 2. September und gibt seiner 
Hoffnung Ausdruck, dass viele Mitglieder und Freunde des Conti an beiden Anlässen teilnehmen 
werden. Besonders hervor hebt er die Welthunde-Ausstellung, die vom 17. bis 20. Mai 2012 in 
Salzburg stattfindet und ruft die Conti-Besitzer zur zahlreichen Teilnahme auf. Gerichtet werden die 
Contis von Frau Ginette Hufschmid und die Teilnahme ist unabhängig davon ob bis dahin die prov. 
Anerkennung erteilt worden ist oder nicht. 
 
Ein herzliches Dankeschön geht an Mona Tobler, die einen wunderschönen Beitrag an das 
Klubmaterial schenkt in der Form von Kissenbezügen mit handgemalten Conti-Bildern. Zum Schluss 
gratuliert der Präsident Herrn Andreas Jaeger zur bestandenen SKG Vorprüfung für Richteranwärter 
und nachdem keine weiteren Wortmeldungen mehr vorliegen schliesst er die Versammlung mit 
seinem besten Dank an alle für engagiertes Mitmachen. 
 
Beim traditionellen Imbiss ist die fröhliche Stimmung manifest durch das ungezwungene Plaudern 
untereinander, 
 
Das Datum für die 9. Ordentliche Generalversammlung wurde auf den 24. März 2013 festgelegt. 
 


